

24.06.2016

Geh- und Radweg im Abfahrtsbereich der B 37 wird saniert – Während der Bauarbeiten steht nur eine Abfahrtspur zur Verfügung

Der Geh- und Radweg im Abfahrtsbereich der B 37 direkt nach der Konrad-Adenauer-Brücke aus Richtung Mannheim in Fahrtrichtung Lichtenberger Straße/Rheingalerie/BASF wird von Montag, 27. Juni 2016, bis Sonntag, 31. Juli 2016, saniert. Um während der Bauarbeiten auch den Fußgängerverkehr weiterhin gewährleisten zu können, muss die rechte Fahrspur der Abfahrt für den Fahrzeugverkehr gesperrt werden. Somit steht in diesem Bereich nur noch die bisher linke Fahrspur zur Verfügung.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um eine vorsichtige Fahrweise und um Verständnis für die entstehenden Einschränkungen.